

Sacre Coeur Riedenburg

Bregenz, Österreich



Die Leistungen im Überblick

- Sämtliche Abbruch- und Baumeisterarbeiten
- Entfernung des nicht erhaltenswerten Zementputzes aus den 1970er-Jahren
- Auftrag eines Kalkgrundputzes nach historischem Vorbild
- Verwendung von traditionell hergestelltem Kalk und regionalen Sanden
- Ausführung mit historischen Handwerkstechniken
- Sockelbereich mit Feuchte-Regulierungsputz versehen
- Restauration der Fenster- und Türumrandungen aus Rorschacher Sandstein
- Erneuerung der Dachverblechung und Dachentwässerung

Auftraggeber:	Kloster Sacre Coeur Riedenburg
Fertigstellung:	2009
Leistungen:	Generalsanierung, Fassadensanierung
Ort:	Bregenz, Österreich
Baujahr:	1723

Referenzprojekt

Im Zuge der denkmalgerechten Sanierung wurden sämtliche Abbruch- und Baumeisterarbeiten ausgeführt. Der nicht erhaltenswerte Zementputz aus den 1970er-Jahren wurde entfernt und durch einen Kalkgrundputz nach historischem Vorbild ersetzt, hergestellt mit traditionellem Kalk, regionalen Sanden und historischen Handwerkstechniken.

Der Sockelbereich erhielt einen feuchteregulierenden Putz. Zudem wurden die Fenster- und Türumrandungen aus Rorschacher Sandstein restauriert sowie Dachverblechung und Dachentwässerung erneuert.

